Un Américain devrait enfin rallier Cholet

Élite. Onze jours après sa reprise, le 3 août, Cholet Basket devrait enfin pouvoir compter sur la présence d'un Américain de son effectif, Lasan Kromah. Pour les autres, l'incertitude est de mise.

Ironie de la situation, c'est la dernière recrue américaine qui devrait être la première à poser le pied à Cholet Basket. Lasan Kromah était jusqu'alors bloqué aux États-Unis, comme tous ses coéquipiers américains. Grâce à une nouvelle procédure mise en place et un laissez-passer ministériel, l'ailier-arrière devrait arriver ce vendredi à Cholet, en fin d'après-midi. « On attendait beaucoup de bonnes nouvelles, on n'en a pas eu beaucoup », concède Thierry Chevrier, le directeur du club.

En effet, la situation est plus compliquée pour les compatriotes de Kromah. Les passeports de Parks, Nwamu et Davenport transitent entre l'ambassade de Washington et le consulat de Miami. Les joueurs doivent ensuite les réceptionner et réaliser un test Covid négatif dans les 72 heures avant leur vol. « On les espère pour vendredi prochain. » La situation est encore plus complexe pour Collins et le capitaine Stockton. Les deux hommes attendent la validation de leur dossier par l'ambassade, totalement submergée par les demandes. Les joueurs ne sont pas attendus avant le 24 août dans les Mauges et sont mêmes incertains pour le tournoi de Cholet, les 28 et 29 août.

« C'est compliqué, confesse l'entraîneur, Erman Kunter. On a huit joueurs dont beaucoup de jeunes. On ne s'entraîne pas mal, mais ce n'est pas suffisant. Le temps passe. Il restera environ un mois quand on sera au complet. » Si Thierry Chevrier souligne la bonne collaboration avec l'administration française, il exprime sa frustration : « Je ne remets en aucun cas quelqu'un en cause, la situation est complexe. Mais nous n'avons qu'un Américain après trois semaines de reprise et cette équipe a des échéances importantes rapidement. » Le 26 septembre notamment, pour la première journée de championnat.

Arthur SAUTREL.



Erman Kunter. | PHOTO: GEORGES MESNAGER

Ouest France - Vendredi 14 août 2020

BASKET ►JEEP ÉLITE

Lasan Kromah, premier arrivé à Cholet

L'ailier americano-liberien a débarqué à la Meilleraie hier, en fin d'après-midi. Il est le premier des six joueurs étrangers de Cholet Basket à avoir pu quitter les États-Unis, après avoir enfin reçu les autorisations nécessaires. Les autres - Parks, Davenport, Collins, Nwamu et Stockton - sont attendus à partir de la semaine prochaine, alors que la préparation a déjà débuté depuis plus de dix jours...



Lasan Kromah.

Dueze C

Le Courrier de l'Ouest - Samedi 15 août 2020

Lasan Kromah, premier Américain à rallier Cholet

Arrivé peu avant 17 h, hier de l'aéroport de Nantes et accueilli par le Président Jérôme Mérignac à la Meilleraie, Lasan Kromah est le premier joueur étranger à poser ses bagages dans les Mauges. Et le nouvel ailier américain de CB, dernière recrue officialisée, a déjà faim. « C'est une superbe opportunité et un beau challenge que de venir ici à Cholet pour jouer en première division française et en Basketball Champions League. Ils ont fait une bonne saison avant l'arrêt du championnat.. Le championnat français est très compétitif et en BCL, on a beaucoup de gros clubs. Ça s'annonce excitant, tous les matches seront des challenges.»

Membre Kolossos Rodou BC (Grèce) en 2019/20, il espère à présent continuer d'écrire le renouveau de la formation du Maine-et-Loire.

« Cette année, il faut qu'on soit



Le néo-Choletais Lasan Kromah

PHOTO: OUEST-FRANCE

compétitif et qu'on joue avec notre cœur, concède Lasan Kromah. Qu'on perde ou qu'on gagne, il faut qu'on donne tout ce qu'on a. »

L'intégralité des prremiers mots de Lasan Kromah à retrouver sur ouestfrance.fr/sport

Ouest France - Samedi 15 août 2020

BASKET ► JEEP ÉLITE

Le compte-gouttes interminable de CB

Après Lasan Kromah, arrivé le 14 août, Cholet espère l'arrivée ce vendredi de Parks, Davenport et Nwamu. Mais pour le capitaine Stockton et l'arrière Collins, ce ne sera que le 28 août...

Dans un monde idéal, sans Covid, Cholet aurait dû bénéficier, comme d'habitude, d'une préparation de sept semaines. Mais très vite, les contraintes sanitaires et l'embouteillage dans les consulats français aux États-Unis ont donné la tendance à Erman Kunter : il allait devoir renoncer à ces plans de départ. Les joueurs français (Fofana, Diarra, Robineau, Makoundou et Dimanche) ont pu reprendre sans problème, à la date prévue pour les joueurs déjà présents sur le territoire, à savoir le 3 août. Les étrangers auraient dû arriver le 10, mais faute de visas obtenus rapidement - malgré des démarches effectuées en temps et en heure – la reprise de Cholet basket ressemble désormais à un interminable compte-gouttes.

Un effectif très réduit pour le premier match amical

Kromah a ouvert la voie, le 14 août dernier. Parks, Davenport et Nwamu devraient l'imiter ce vendredi 21 août. Mais pour Stockton et Collins, l'attente pourrait se prolonger jusqu'au vendredi 28 août, soit... le jour du premier match de préparation (NDLR: à la Meilleraie face à Nantes, avant un autre dès le

lendemain, toujours à Cholet). « Ce match, on risque bien de le disputer avec un effectif très réduit », se désole Kunter. Outre des étrangers hors de forme ou tout juste débarqués, Yoann Makoundou et Karlton Dimanche pourraient être retenus par un rassemblement des équipes de France jeunes à Paris. « On verra comment on fait », constate l'entraîneur franco-turc, par ailleurs inquiet du retard que prend la préparation de son groupe. « Je savais qu'on aurait un temps réduit à travailler tous ensemble. J'avais tablé sur quatre semaines, mais finalement ça sera sans doute encore moins.»

Stockton et Collins – s'ils arrivent bien le 28 -, ne pourraient en effet passer les tests médicaux que le lundi 31. Leur symbolique première fois à l'entraînement collectif ne se ferait alors que dans l'après-midi ou au matin du 1er septembre, soit 25 jours – seulement – avant la reprise officielle de la saison, le 26 septembre à Orléans. Sans compter le retard physique à rattraper. « C'est très, très court, d'autant qu'il faudra faire très attention, ne pas précipiter les choses pour éviter les pépins physiques », poursuit Erman Kunter. « Mais on ne peut rien y faire de plus. On subit la situation. » Seule petite éclaircie : l'ailier americano-liberien Lasan Kromah a découvert l'entraînement collectif hier.

Pierre-Yves CROIX.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 19 août 2020

Cholet: Parks est arrivé, Davenport devrait suivre

La crise sanitaire et l'engorgement qu'elle a provoqué au niveau administratif freinent toujours considérablement l'arrivée des basketteurs étrangers, dans la plupart des clubs de l'Hexagone. Cholet ne fait pas exception à la règle et ses joueurs débarquent au compte-gouttes en provenance des États-Unis. Le pivot Terell Parks (29 ans, 2,05 m) a rallié les Mauges ce jeudi et l'ailier fort Kyvon Davenport (23 ans, 2,03 m) pourrait en faire autant demain. Pour les autres... Suspense!

Ouest France - Vendredi 21 août 2020







Cholet Basket accueille Davenport et Nwamu

Thierry Chevrier avait entretenu le mystère, jeudi, sans doute pour ne pas se porter la poisse. Le directeur de Cholet Basket avait évoqué la probable arrivée de Kyvon Davenport ce vendredi, mais était resté beaucoup plus flou concernant lke Nwamu. Entre crise sanitaire et retards administratifs, l'heure était à la plus grande

prudence. Pourtant, sur les coups de 17 h hier, les deux recrues ont bel et bien découvert Cholet. Ne manquent donc plus que Stockton et Collins à l'appel : le meneur et l'arrière pourraient arriver mercredi, tout juste 48 h avant le premier match amical face à Nantes (Pro B), programmé vendredi prochain à la Meilleraie.

Ouest France -Samedi 22 août 2020

BASKET ►JEEP ÉLITE Cholet se remplume petit à petit

Neuf sur onze : cette fois, Cholet Basket n'est plus très loin du carton plein. Après avoir débuté, le 3 août dernier, sa préparation estivale uniquement avec ses joueurs français (Dimanche, Makoundou, Robineau, Fofana, Diarra), Erman Kunter voit enfin arriver ses étrangers : l'ailier américano-liberien Lasan Kromah, en fin de semaine dernière, puis, ce jeudi et hier, l'ailier nigérian Ike Nwamu, l'ailier-fort américain Kyvon Davenport et le pivot US Terell Parks.

Ils devraient être rejoints le vendredi 28 par Mike Stockton et Chauncey Collins. Afin de digérer ces arrivées échelonnées, et d'avoir plus de matière pour travailler, Erman Kunter a choisi d'ajouter un match amical à son programme: ce sera le jeudi 3 sep-



Terell Parks.

PHOTO: CHOLET BASKET

tembre (19 h), à Angers face à l'EAB (N1). « Ce devrait être la première rencontre de préparation avec l'intégralité de l'effectif en tenue », précise l'entraîneur franco-turc.

P.-Y.C.

Ouest France -Samedi 22 août 2020